
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1295/2015 der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim BÜNDNIS 
90/DIE GRÜNEN 
betreffend Planungen zum unteren Abfahrtsbereich B9 / Dammweg (Grüne) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Für eine umfassende Planung stehen zurzeit keine Haushaltsmittel zur Verfügung. Unfälle die 
auf ein erhöhtes Sicherheitsrisiko hindeuten, sind der Verwaltung nicht bekannt. 
Zur Verbesserung der Situation für die Radfahrer die aus Laubenheim kommen, wurde der 
Radweg entlang des Leitgrabens aus Laubenheim kommend ausgebaut und beschildert, so 
dass eine Vorbeifahrt an dem Gewerbebereich nicht notwendig ist. 
 
Zusätzlich wird der westlich des Dammweges gelegene Gehweg, welcher noch nicht vollstän-
dig ausgebaut ist, im Laufe des Sommers eine Verbesserung in Asphaltbauweise erhalten. 
 
Mainz, 09.07.2015 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


